
 

 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL 

 

SEANCE DU 6 JUILLET 2021 

 

 

 

L’an deux mille vingt et un, le six juillet à vingt heures, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni au nombre prescrit 

par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de Monsieur CHALINE Philippe, Maire. 

 

Étaient présents : Messieurs et Mesdames CHALINE Philippe, LE BORGNE Guy, CHARBONNIER Martine, LOISEAU Marie-

Claude, LAIZEAU Boris, Adjoints, BELLEC David, BORE Laura, COLLEAU Olivier, HUBEAU Alain, IVALDI Emmanuelle, 

MENARD Éric, SURATEAU Céline 

 

Absents excusés : Monsieur RIBEAUCOURT pouvoirs à Madame LOISEAU 

Madame CHAVANNEAU pouvoirs à Madame SURATEAU 

Madame DEROUET pouvoirs à Monsieur BELLEC 

Madame JACQUET pouvoirs à Madame CHARBONNIER 

Monsieur PELLERIN  

Madame PERON 

Monsieur LANGUILLE 

 

Monsieur COLLEAU Olivier est nommé en tant que secrétaire de séance. 

 

TRAVAUX 

Monsieur LAIZEAU Boris donne un compte rendu des travaux en cours ou à venir sur la commune :  

- Bouzonville en Beauce : rue de la grange : affaissement de chaussée dû à des fuites d’eau. Un passage de caméras pour 

la recherche de fuites est prévu. 

Des passages de caméras auront également lieu dans le réseau d’assainissement après le 14/07 par la CCDP dans le cadre 

du transfert de la compétence eau et assainissement 

- La plateforme pour la pose d’une balançoire et d’un jeu à ressort derrière le city park est prévue vers le 15/07 

- Les travaux de réfection du parking des écoles débuteront vers le 18/07 

- Une plainte a été déposée pour des dégâts à la salle des fêtes (arrachage des gouttières + bardage) ainsi que pour vitres 

cassées à la salle de Bouzonville en Beauce 

- Les caméras de vidéosurveillance ont été installées y compris celle du city stade 

- Les containers de raccordement à la fibre seront installés courant octobre 

- Il est rappelé que la porte de la boulangerie est à remplacer.  

 

Comptes rendus des conseils d’école  

Le conseil d’école élémentaire a eu lieu le 10 juin. 

- Il a été donné un avis favorable au maintien de la semaine de 4 jours. Les jours et heures de classes restent inchangés 

- Les équipes enseignantes remercient Monsieur le Maire et le conseil municipal pour le soutien financier apporté aux 

écoles. 

- Les écoles sont toujours soumises aux protocoles sanitaires liés à la COVID 19 (pas de brassage entre classes, fermeture 

de la classe dès le 1er cas positif d’un élève ou l’absence d’un enseignant). Une question se pose : Qu’en sera-t-il à la rentrée ??? 

- Remerciements à Monsieur ROUZEAUD pour son intervention dans le cadre de la sécurité routière et la sortie vélo. 

- 2 exercices incendie auront lieu d’ici la fin de l’année scolaire dont 1 en maternelle pendant le temps de sieste. 

- La distribution des prix a eu lieu cet après-midi 

- Les effectifs prévisionnels de la rentrée sont de 138 élèves répartis en 6 classes avec une moyenne de 23 élèves par classe 

- Les projets de l’école :  

  Projet clip vidéo : 2 intervenants : 6 jours pour 4 classes. Les différents thèmes ont été mis sous la forme d’une 

vidéo 

 Permis internet : tous les élèves de CM2 l’ont obtenu 

 Sorties de fin d’année 

 

Le conseil d’école maternelle a eu le 17 juin. Les points suivants ont été abordés :  

➢ Prévisions d’effectifs : ils ont constamment évolué au cours des derniers mois. Suite à de nouvelles inscriptions les 

effectifs ont évolué de manière significative. 

Au 10/02/2021 : 49 élèves 

Au 16/03 : 55 élèves 

Au 29/03 : 58 élèves 

Au 3/06 : 60 élèves.  



Un comptage des effectifs sera réalisé le jour de la rentrée, si les 60 enfants sont bien présents, l’ouverture d’une 3ème classe sera 

prononcée. 

➢ Organisation de l’école : 

o Protocole sanitaire toujours en cours avec fermeture de classe dans le cas d’un enfant positif dans la classe. 

o Point sur la garderie : pour la prochaine rentrée le lieu n’est pas encore défini 

o Point cantine : il est rappelé que les repas doivent être commandés la veille 

➢ Bilan des projets 2020-2021 

o Prévention routière : parcours vélo, action « quand je roule à vélo » 

o Réalisation de cadeaux pour la « fête des gens qu’on aime » 

o Sortie de fin d’année 

o Fête de l’école 

o Rencontre école – famille 

➢ Budget mairie 

➢ Sécurité, PPMS 

➢ Coopérative scolaire 

➢ Association de parents d’élèves 

 

Compte rendu de la commission environnements et projets 

Monsieur LE BORGNE présente le compte rendu de la commission environnements et projets qui est joint en annexe du présent 

compte rendu. 

 

Projet de piste cyclable entre Fresnay les Chaumes et Pithiviers le Vieil (bourg) 

Le projet de piste cyclable entre Fresnay les Chaumes et Pithiviers le Vieil a fait l’objet d’une étude par les services du conseil 

départemental. Le coût de cet aménagement est estimé à 476 600 € HT (571 920 € TTC). Les travaux ne pourront se faire que si la 

commune obtient une subvention d’au moins 75 %. 

 

Arrêt projet PLU 

Le dossier d’arrêt projet n’ayant été reçu que récemment, le délai permettant aux élus d’en prendre connaissance avant délibération 

n’a pas été suffisant, c’est pourquoi Monsieur le Maire propose de reporter la délibération au conseil municipal de septembre pour 

laisser à chacun le temps nécessaire à la consultation du dossier. Les membres du conseil donnent un avis favorable au report de 

cette décision. 

 

Personnel communal 

- Départ de Madame WILLIATTE pour retraite. Elle sera remplacée par Madame FERREIRA Laure-Line. 

- Suite à la démission de Monsieur DURANT Alain, le recrutement d’un nouvel agent a eu lieu, Monsieur VINCENT 

Sébastien actuellement en poste à la commune de Bondaroy 

- Les membres du conseil sont informés de l’avancement des dossiers de Monsieur LE FLOUR et de Monsieur OLLI 

 

Affaires diverses 

- Journée de vaccination le 12/07 en mairie. 130 personnes sont prévues, il faudra 3 personnes à l’accueil. 

- Voir problème de déchets canins place de l’église, un administré ne respecte pas le ramassage malgré la mise à disposition 

des sacs. 

- Il est signalé le problème des trottinettes qui circulent dangereusement sur la voie publique 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 40. 

 

Le prochain conseil municipal aura lieu le 14/09/2021 à 20 heures. 


